

FUERA DE JUEGO

El RCG La Herrería lanza un 'swing' a la sostenibilidad

El club, que ya fue el primero en obtener los certificados que garantizan la calidad de gestión medioambiental en 2004, ha recibido el sello *Calculo y Reduzco* por el programa Registro de la huella de carbono.

Palco23

16 ago 2019 - 09:00



El golf se apunta a la sostenibilidad. O, más concretamente, la refuerza, pues el Real Club de Golf La Herrería lleva quince años operando bajo dichos pretextos. Ahora, la entidad madrileña ha sido reconocida con el sello medioambiental *Calculo y Reduzco* por el programa Registro de la huella de carbono.

Esta iniciativa, a la que cualquier empresa puede apuntarse de forma voluntaria, fue creada por el Gobierno en 2014 y pretende analizar las emisiones que se generan en cada entidad para ayudarles a reducir la contaminación, identificando las áreas de prioridad. Este programa no reporta ningún beneficio económico y sólo certifica el compromiso medioambiental con un sello otorgado por el Ministerio de Transición Ecológica tras evaluar las acciones entre 2014 y 2018.

Para Enrique Gil, director general del RCG La Herrería, “obtener la certificación en este segundo nivel del Registro de la huella de carbono es una enorme satisfacción porque hemos empleado muchos recursos y esfuerzos en cumplir los requisitos que exige el Ministerio”. Según él, “la gestión medioambiental es una cuestión estratégica en La Herrería y forma parte de los valores del club, algo que también valoran muy positivamente nuestros socios y todo aquel que nos visita”.

La Herrería, que en 2004 ya fue el primer club de golf que obtuvo los certificados que garantizan la calidad en la política de gestión medioambiental, ha sido el único club de golf inscrito a este programa, que cuenta con más de 700 compañías, de las que sólo 75 han sido reconocidas con dicho galardón.